



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Western Australia Government ASEAN Berikan Suport Roadshow Migrasi dan Bekerja di Australia yang Diadakan ONEderland Enterprise

Suferi - BENGKULU.FRN.CO.ID

Dec 19, 2022 - 18:18



DENPASAR- ONEderland Enterprise kembali melakukan Roadshow mereka yang berjudul Kupas Tuntas Potong Kompas - Kerja dan Migrasi ke Australia Jadi Mudah.

Acara ini juga mendapat support langsung dari pihak Western Australia Government yang diwakilkan oleh Bapak Sandy Yudhistira, Education Business Development Manager, Government of Western Australia, Jakarta Office. (1612/22).

Meskipun Beliau tidak berkesempatan hadir secara langsung di Bali, namun

Beliau tetap memaparkan materi dan menjawab pertanyaan dari peserta mengenai pendidikan dan pelatihan di Western Australia secara live streaming.

Melalui acara ini, masyarakat dari berbagai daerah di Indonesia yang memiliki minat untuk bekerja, bermigrasi, atau bahkan ingin melanjutkan pendidikan ke Australia hadir pada Roadshow ini.

Banyak peserta yang mendapatkan kesempatan langsung untuk bertanya dengan Agen Migrasi Resmi dari ONEderland Consulting, Ibu Indah Melindasari tentang cara bermigrasi ke Australia serta persiapannya. Selain itu, selama acara berlangsung bagi peserta yang memiliki minat untuk bekerja di Australia diberikan waktu untuk dapat berbincang langsung dengan CEO dari Neurone Recruitment, Bapak Rama Kusuma.



Dalam acara ini, para peserta diberikan materi serta pemahaman tentang tips dan trik agar visa Australia mereka bisa lolos, tips untuk bisa mendapatkan sponsor perusahaan di Australia, dan panduan untuk melanjutkan pendidikan di Australia.

Adapun tujuan dari diselenggarakannya Roadshow “Kupas Tuntas Potong Kompas” adalah untuk membantu masyarakat yang memiliki mimpi untuk bermigrasi dan bekerja ke Australia dengan cara yang legal, supaya nanti kedepannya masyarakat kita bisa terhindar dari oknum-oknum nakal berkedok migrasi ke Australia.

“Saya dan seluruh tim dari ONEderland Enterprise merasa senang sekali bisa menjadi penghubung bagi masyarakat Indonesia yang ingin mewujudkan mimpinya untuk bisa bermigrasi dan bekerja ke Australia. Dengan ini, masyarakat bisa memperoleh informasinya langsung dari para ahli di bidangnya. Besar harapan kami agar kedepannya masyarakat Indonesia bisa lebih banyak lagi mendapat pengetahuan tentang cara bermigrasi ke Australia yang legal, agar

terhindar dari oknum-oknum yang hanya ingin mendapatkan keuntungan semata. Semoga kegiatan ini bisa terus kami lakukan ke kota-kota besar yang ada di Indonesia, untuk terus berkontribusi dalam memberikan informasi kepada masyarakat Indonesia,” ucap Indah Melindasari Direktur dan Agen Migrasi dari ONEderland Consulting. ***